



Kanal GawaiSebaya untuk Anak Muda

YOGYA (KR) - Remaja yang hidup di era milenial saat ini tidak akan bisa dilepaskan dari gawai. Mulai bangun tidur hingga tidur lagi, posisi gawai hampir selalu di tangan.

Beragam kebutuhan juga saat ini sudah bisa disediakan gawai. Kondisi inilah yang mendasari tiga siswa SMPN 5 Yogyakarta, Nailu Nada Zahra (9F), Anindita Maheswari Cahyaningtyas (9E) dan Muhammad Dika Rachmadani (8E) menghadirkan karya platform media sosial dalam bentuk website yang diberi nama GawaiSebaya. Karya ini mampu menyabet Medali Emas Bidang IPS dengan judul Kanal Gawai Sehat Sebaya di ajang Olimpiade Penelitian Siswa Indonesia (OPSI) 2019 beberapa waktu lalu.

"Kami sudah melakukan survei. Remaja memiliki ke-



KR-Febriyanto

Nailu Nada Zahra, Anindita Maheswari Cahyaningtyas dan Muhammad Dika Rachmadani.

inginan yang harus dipenuhi. Dan kebutuhan tersebut ada di kanal kami ini," ungkap Naik Nada Zahra, Sabtu (28/12).

Beberapa konten, seperti feature, cerpen, video hingga kuis disediakan di kanal tersebut. Konten-konten tersebut memiliki proteksi yang aman serta sesuai dengan

nya kanal ini menjadi media interaksi dan penyaluran kreativitas remaja yang memiliki ketertarikan di dunia penulisan.

Terdapat pula konten, seperti cerpen dan lainnya yang dapat menjadi ajang penyaluran bakat sastra remaja. Member juga bisa saling curhat dengan teman lain di kanal ini. "Aman, bebas, nyaman dan dijamin kerahasiaannya," lanjutnya.

Website ini sendiri dipersiapkan selama sekitar enam bulan. Selama kurun waktu tersebut mereka sudah mengikuti pameran karya serta memiliki prototipe dari karya tersebut.

"Kontennya harus berkualitas, original, aman dan menarik bagi serta untuk remaja. Sampai saat ini sudah ada cukup banyak member," jelas ketiga siswa tersebut.

(Feb) -c

usia remaja.

"Admin melakukan filter yang ketat sehingga kontennya benar-benar sesuai yang diinginkan," sambungnya.

Melalui kanal tersebut, lanjutnya, member dapat bertukar informasi melalui artikel yang bisa diisi secara umum. Dengan konten yang mudah dipahami, harapan-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005